

16.10.2009 - 09:30 Uhr

Invitation: L'organisation à but non lucratif Swiss Russian Forum, active sur le plan international, lance une invitation pour le congrès annuel qui aura lieu à la Zunfthaus zur Meisen à Zurich

Zurich (ots) -

 Indication: Un programme détaillé en allemand peut être téléchargé en format pdf sous: http://presseportal.ch/fr/pm/100011661 -

Le congrès qui aura lieu le 23 octobre de cette année est placé sous le signe de la crise économique mondiale. Des hommes politiques, économistes, juristes, entrepreneurs et investisseurs de renom venus de Russie et de Suisse interviendront dans le cadre de conférences et de débats sur les différentes issues envisageables pour sortir de la crise et relancer l'économie. Ce congrès, qui mettra principalement l'accent sur les thèmes touchant au secteur des banques et des assurances ainsi que sur l'économie réelle, s'inscrit dans la continuité du forum Ways Out of the Crisis qui s'est tenu cette année à Moscou. Par ailleurs, la fondation Swiss Russian Forum organisera à Zurich, en préambule à ce congrès, un séminaire pour les avocats venant de la Fédération de Russie qui participeront également au congrès.

L'intérêt pour différentes formes de collaboration entre la Russie, le plus vaste pays du monde représentant un potentiel de marché énorme, et la Suisse, petit Etat au coeur de l'Europe, ne cesse de croître. Cette vérité a été particulièrement tangible lorsque, le mois dernier, Dmitri Medevedev a été le premier président russe à se rendre en visite officielle en Suisse. La fondation Swiss Russian Forum, main dans la main, cette année, avec l'International Academy of Economy, Finance and Law (IAEFL) de Moscou, constitue une plateforme interdisciplinaire favorisant l'échange nécessaire de connaissances et les prises de contact déterminantes en vue d'encourager cette coopération Suisse-Russie. Déjà, lors du congrès de l'année dernière, un accord avait été passé avec la Chambre de Commerce et d'Industrie de la Fédération de Russie. De même, le partenariat existant avec la Chambre fédérale des avocats de la Fédération de Russie ainsi que de nombreux autres contacts vont être désormais renforcés. Le soutien des représentants officiels des deux pays contribue largement à l'efficacité de la coopération entre la Suisse et la Fédération de Russie. D'autres projets ont déjà été initiés.

Contact:

Béatrice G. Lombard-Martin Présidente Directrice Générale Mobile: +41/79/434'17'92 Tél.: +41/44/261'19'71

E-mail: info@swissrussianforum.org